

## **parc du Denantou: le montage du pavillon thaïlandais débute**

Dès le 30 août 2007, 14 artisans spécialisés thaïlandais réalisent, au parc du Denantou, le montage du pavillon qu'ils ont fabriqué durant plus d'une année dans leur atelier. Ces travaux devraient durer un peu plus de deux semaines, en fonction des conditions météorologiques.

Cadeau de la Thaïlande à la Ville de Lausanne, où le roi a vécu et étudié, le petit édifice décoratif en bois peint est érigé dans la partie nord-est du parc du Denantou. Haut de huit mètres, il présentera une toiture ouvragée, surmontée d'une flèche. Il aura un aspect aéré, posé sur un socle carré de 5,80 mètres de côté et dépourvu de murs. Placé à l'orée de la forêt, ce pavillon sera visible depuis les quais, entouré d'un écrin de verdure.

Dessiné par un célèbre architecte spécialisé de Thaïlande, l'édifice sera monté sous la direction de son adjointe, en collaboration avec le service des parcs et promenades de la Ville de Lausanne. Les travaux commenceront **jeudi 30 août 2007 vers 11h**, dès que les différents éléments du pavillon auront été livrés.

Pour mémoire, rappelons que c'est en novembre 2005 que le gouvernement thaïlandais attribuait définitivement ce symbole honorifique à la Ville de Lausanne.

Administration générale et finances

### **Pour tout renseignement complémentaire:**

- Daniel Brélaz, syndic de la Ville de Lausanne, tél. 021 315 22 00
- Chaiyong Satjipanon, Ambassadeur Royal de Thaïlande, Berne/Liebefeld, tél. 031 970 30 30
- Albert Modoux, service des parcs et promenades, tél. 021 315 57 72.

Lausanne, le 29 août 2007